

El silencio de los que tienen voz

MI QUERIDO PAPÁ, DE ELIZABETH SUBERCASEAUX

Resumen: Se presentan los resultados de un estudio longitudinal que evalúa la evolución de las habilidades de lectura y escritura en 100 niños y niñas de 5 a 10 años de edad. Los resultados muestran que el desarrollo de las habilidades de lectura y escritura es un proceso continuo y progresivo que se desarrolla a lo largo del tiempo. Los resultados también demuestran que el desarrollo de las habilidades de lectura y escritura es influenciado por factores genéticos y ambientales.

"Sólo se aplica la legislación que es de fondo. No tanto que sea de ordenamiento, de cómo lo aplica un ministerio o un organismo, los que establecen las sanciones son los tribunales de justicia. Si no estuvieran en desacuerdo, no habrían sido establecidos, si hay diferencias, las sanciones, si hay diferencias no tienen que ser compatibles con la Constitución y el Código Civil, no se deben establecer en DIFAS." (Carolina, 14 de junio de 2011)

"Una de las mayores diferencias radica en la importancia de la iniciativa de los países en la elaboración de las estrategias de desarrollo. Los países que se han comprometido a implementar las estrategias de desarrollo tienen una mayor probabilidad de tener éxito en su implementación. Los países que no se han comprometido a implementar las estrategias de desarrollo tienen una menor probabilidad de tener éxito en su implementación. Los países que se han comprometido a implementar las estrategias de desarrollo tienen una mayor probabilidad de tener éxito en su implementación. Los países que no se han comprometido a implementar las estrategias de desarrollo tienen una menor probabilidad de tener éxito en su implementación." (CIT. AB-Brasil/Mexico, 2 de junio de 2013)

"Un Estado tiene que adentrarse en la libertad, a la vez que se va estableciendo una
democracia. Es decir, es necesario establecer la libertad, que reduce la autoridad
que se ha ejercido en la persona de los gobernantes. Los gobernantes
deben tener [...] autoridad, pero hay que dejar de lado esa autoridad absoluta". (Santos, 8 de julio de 2010).

"Para que se cumpla el principio de la libertad de expresión, es necesario garantizar la libertad de información. La libertad de expresión no es un derecho individual, sino colectivo. Es la libertad de los medios de comunicación y de los ciudadanos de expresar sus ideas y opiniones. No se trata de permitir que se critique o se difunda información que no sea deseable o deseada. Se trata de garantizar que se cumpla el principio de la libertad de expresión. Deben ser los ciudadanos quienes decidan qué información es deseable o deseada, porque se trata de una libertad que cumple con la Constitución".¹²⁷ (Aburto, 15 de mayo de 2003)

2. damage repair - \$15,000.00. Defy, 2-09-1

64963.1

El silencio de los que tienen voz, mi querido papá, de Elizabeth Subercaseaux [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2001

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

El silencio de los que tienen voz, mi querido papá, de Elizabeth Subercaseaux [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

Biblioteca Nacional Digital

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile